

阪南中学校だより

NO. 4

令和7年6月18日（水）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

第1回 進路説明会



6月5日（木）に、3年生の保護者の皆様に向けて、進路説明会を実施いたしました。進路指導主事の樋口先生がまとめられた資料を基に、いよいよ始まる、進路選択→進路決定のプロセスについて、説明させていただきました。その後、3年生のみなさんには、吉田史暁先生を中心に、3年生の先生方から、同じ資料を使って、これから進学先を決めるにあたり様々な説明を受けてもらいました。

先月末に受けてもらった振り返りテストを参考に、7月になれば、1学期末の学級懇談から、具体に進路にかかる話がはじまっていくと思います。

資料にも記載のあったように、「学力やブランドだけを指標にしないで、自分の目で見て判断！が後悔しないコツ。」とありました。「口コミも大切だけど、見え方感じ方はひとそれぞれ！！」「SNSやネットで見て、実物見ずに入学！思ってたんとちやう！が増加！」とも書いてありました。3年生の皆さんには、ぜひ機会を作って、進学先の学校に直接アクセスをお願いしたい。ここ連日、高等学校の先生方が阪南中学校を訪問されています。必ずそれぞれの高等学校や高等専修学校の説明会のパンフレットやポスター、チラシを持参されます（それらは必ず各教室に置かれているか、本館の掲示板に貼られています。）。学校説明会・学校体験会等、名前は様々ですが、3年生のみなさんに向けて、高等学校からのアプローチは始まっています。そして、今年も阿倍野区PTA協議会主催の阿倍野区高校説明会が、8月2日（土）・3日（日）に阿倍野区役所2階大ホールを会場に、これまで阿倍野区内の中学校の進学実績のある私立・公立を中心に、多数の高等学校・高等専修学校が集まり、直接3年生のみなさんが担当者と話ができる機会があります。それ以外にも、進学フェアや合同説明会という名前で、大阪各地でいくつか開催されるようです。3年生のみなさんには、積極的に学校説明会の機会を利用し、実際に進学希望先の学校に出向いて、自分の目で見てみることが大切だと思います。こ

→ 裏面に続く

これから公立高等学校の学校説明会も順次はじまっていきます。学校に掲示されているパンフレットやポスター、各校のホームページ等をこまめにチェックし、3年生のみなさん自身で、できる取り組みをはじめてください。

そして、資料にはもう一つ大切なことが書かれていました。「健康第一」「規則正しい生活」「主体的に取り組む姿勢」「基礎学力の充実」と進路実現のために大切なこととして書かれてありました。進路選択⇒進路決定は決して特別な何か新しい取り組みをはじめるのではなく、この阪南中学校で、3年生のみなさんがこれまで続けてきた日々を見つめ直し、これからも時間を守り、しっかりと授業を受けること。その延長線上にあるものだと考えています。だから、3年生のみなさん、決して思い悩むことはありません。

阪南中学校では、みんなの思いを大切にし、お家の方の考えを聞かせていただき、一人ひとりの進路の決定を支援していきます。あわてることはありません、3年生の先生方と一緒に進めていきましょう。

阪南中学校正門前・グラウンド南側道路 **通行規制があります**



車両通行規制 ⇒ 終日 許可車両のみ

先月の晴明丘地域・阪南地域の皆様に向けて、PTA田邊会長のお名前をいただき、連名でお願いをさせていただいたのですが、今回は保護者の皆様にも、あたらめてお知らせ・お願いさせていただきます。

ご存じのように、阪南中学校正門前とグラウンド南側の道路については、上記のように、自家用車等の通行について規制があります。日常的に阪南中学校の生徒たちが多数行き来するところでもあり、設けられた規制だと聞いております。保護者の皆様にも近隣の方々にお知らせいただき、阪南中学校での生徒の活動がより安全に、スムーズにできますよう、引き続きご協力をお願ひいたします。

授業参観

450名余りの皆様にご参観いただきました！

昨年の6月に新校舎建築並びに周辺施設整備工事を終え、はじめて工事のために制限のない阪南中学校に於いて、保護者の皆様を迎えて、授業参観が実施できました。

1年生から3年生までの21の教室で、授業を見ていただきました。先生方には、新しい学びの課題やICT機器の活用にも積極的にチャレンジをお願いしていることです。また、PTAの皆様のご協力により、南門から中庭で臨時の駐輪場を設けていただき、保護者の皆様の自転車でのご来校の受け入れにも、今回トライさせていただきました。